
開催日時 2025年2月1日（土）　10：00～18：00　

会　　　場 オービックホール

〒541-0046　大阪府大阪市中央区平野町4丁目2-3

開催形態 現地開催のみ

募集内容 がんに関する研究（基礎研究・ＴＲ研究・臨床研究など）

第２回がんプロ研究シンポジウム　開催報告

＜集合写真＞

＜ポスター発表風景＞

＜口演風景＞＜優秀演題表彰＞



■登録者数 内訳 登録者数

医療者・登壇者 50

医療者・一般参加者 111

合計 161

■参加者数 内訳 参加者数

医療者・登壇者 49

医療者・一般参加者 93

当日参加者数（事前登録なし） 4

合計 146

参加率 90.7%

■医療者内訳-1 がんプロ連携校　　75名 人数

近畿大学 42

神戸大学 7

大阪公立大学 4

関西医科大学 10

兵庫医科大学 12

合計 75

■医療者内訳-2 その他大学、施設　　　26名、14施設 人数

大阪大学 12

京都大学 1

京都府立医科大学 1

大阪教育大学 1

東北大学 1

帝京大学 1

昭和大学 1

広島大学 1

高知大学 1

香里ヶ丘看護専門学校 1

国立がん研究センター東病院 1

三井記念病院 1

和泉市立総合医療センター 2

MDホールディングス 1

合計 26

■医療者職種内訳 職種 人数

医師 57

薬剤師 0

看護師 3

医学物理士 2

放射線技師 4

遺伝カウンセラー 2

大学院生 16

その他 17

合計 101

第２回がんプロ研究シンポジウム　開催報告
開催日：　2025年　2月　1日（土）

登録者数　161名
（うち欠席者19名）



アンケート結果　（回答数　48名）

■　職種内訳 人数

医師 21

看護師 3 事務局からの案内 29

遺伝カウンセラー 3 上司・知人からの案内 26

医学物理士 4 掲示ポスター 2

その他メディカルスタッフ 17 ホームページをみて 2

合計 48 その他 2

■　今回のシンポジウムに参加されるきっかけとなった
プログラムがあればご回答ください（複数選択可）

回答数

優秀演題 16

ポスターセッション 25

教育講演1～6、ランチョンセミナー （企業共催セミナー） 21

特になし 9

その他 0

■　企業共催セミナーはどうでしたか？ 回答数 ■　今回のシンポジウムの満足度を教えてください 回答数

良かった 40 非常に満足 24

どちらかといえばよい 6 満足 20

ふつう 1 ふつう 3

どちらかといえばよい良くない 0 どちらかといえば不満 1

良くなかった 0 不満 0

参加していない 1 参加していない 1

・　ポスターにショートプレゼンがあったのは良かったのですが、自由討論の時間も少しあったら良いように思いました。

■　シンポジウムを知ったきっかけを選んでくださ
い（複数選択可）

回答数

■　企業共催セミナーについて、ご意見、ご感想、テーマや演者のご希望がございましたら、ご記入ください

・　AIに関しての講演が有れば有り難いです。

・　がん転移の制御に関する講演があると興味深いと思います。

・　新谷歩先生の医療統計学のご講演が大変勉強になりました。その他、薬理や免疫学の基礎研究の演題を希望します。

・　企業共演セミナー　とても分かりやすく演者の先生にご講演いただけてとても勉強になりました。

・　統計学の話が聞けて大変勉強になりました。

・　テーマに沿って専門性の高い講師のお話を伺うことができ、勉強になりました。
   医者対象の規格だけでなく、メディカルスタッフを視野に入れたプログラムもあり、バランスが取れていたように思います。

・　大変勉強になりました。irAEはもっとお話しを伺いたいと思いました。また、sRNAシーケンシングの解析法や解釈などの
　　講演を今後聞けたらありがたいです。

■　今回のシンポジウムについて、ご意見、ご感想などございましたらご記入ください

・　内容が幅広く、大変勉強になりました。学生を2名も優秀演題に選んでいただき感謝申し上げます。

・　この度は優秀演題として発表の機会をいただきましてありがとうございました。今後の研究へのモチベーションにつながり
　　ました。引き続き研究頑張ります。

・　表彰はスライドやポスター自体の評価やプレゼンに対する評価がないのが残念だった。

・　月田早智子先生のご講演を拝聴出来て大変有意義でした。

・　時間がコンパクトで内容は濃く、良かったと思います。ポスターセッションおよびポスター回覧にはもう少し時間に余裕が
　　欲しかったです。

・　次の研究に向けて刺激になりました。

・　チラシを見ただけではプログラムがわからず、QRコードを開く時間的余裕がなかったので、同様の人向けにPR方法を工夫
　　すれば、企画は良かったので、より多くの参加者を得ることができたのではと思いました。

・　ポスターセッションの時間拡大を期待しています。


